

## 《单词百科:aun是什么意思?aun怎么发音?aun的解释和用法》

英语单词aun是什么意思?aun怎么读?aun怎么发音?简答网为您整理了aun的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### aun的意思

1、abbr.abesque ulla nota (Latin=without annotation) (拉丁语) 无标记 (或注释) 的;

### aun的双语例句

1、Einen gewiegten Redner bringen keinerlei Zwischenrufe aus der Fa ung.

Faung在这里指宝石匠镶嵌戒指宝石的托座.

2、This algorithm gives consideration to the arbitrariness of plane point set.

同时充分考虑平面点集的任意性,适用于对任意平面点集构建delaunay三角网.

3、Braun anastomosis or Roux-en-Y anastomosis is usually the remedy of cure.

Braun吻合术、 Roux -en-Y吻合术为较理想的术式。

4、 After reading the article, Aun began collecting news clips about prison crowding around the country.

奥思读了这篇文章后开始收集全国各地监狱拥挤的剪报资料。

5、 Two generalization models are created , the names are called " CDTNGM " and " CGM "

实现了两类综合模型,即 “ 约束Delaunay三角网综合模型 ” 和 “ Circle综合模型 ”

6、 Weichselbraun : Aber dann ging es ja richtig ab f ü r Dich.

MirjamWeichselbraun:但机会很快就降临到你身上。

7、 The algorithms of Delaunay triangulation are the main algorithms when establishing DEM.

Delaunay三角剖分算法是构建数字高程模型(DEM)的主要算法。

8、 Crucially , the referee on that fateful day at Anfield, John Key , was firmly in Saunders'corner.

关键人物的是那天在安菲尔德的主裁 JohnKey,他坚定地站在Saunders那一边。

9、 PrefaceObstructive Jaundice ( Obstructive Jaundice, OJ ) is the common disease in the hepticbile surgery.

前言梗阻性黄疸 ( ObstructiveJaundice, OJ ) 是肝胆外科常见的病症之一。

10、 She's playing a girl in Alpha unit and one in unit.

她在阿尔法区(Alphaunit)做 “ 姑娘 ” ,同时又在伊科区(Echounit)做。

11、 The most famous individual brought over in this manner was Werner von Braun, the rocket scientist.

用这个方法被带入的最著名的个人是WernervonBraun, 火箭科学家。

12、 In the Braun-Blaquet school the description of synusial associations was not confined to cryptogam communities.

在 Braun -Blaquet学派中,层片群丛的描述不限于隐花植物群落.

13、The Delaunay triangulation is an aggregate of connected but nonoverlapping triangles, and the circumcircle of each triangle contains no other point in its interior.

Delaunay三角网为相互邻接且互不重叠的三角形集合,其中每一个三角形的外接圆内不包含其他的点。

14、Although Mount Everest is the highest point on Earth from sea level, Mauna Kea, an inactive Hawaiian volcano, holds the record as the world's tallest mountain.

虽然珠穆朗玛峰是地球上距海平面最高的山峰,但世界最高峰却是夏威夷的一座死火山&莫纳克亚山(Mauna Kea)。

15、It's Not The Tallest Mountain Although Mount Everest is the highest point on Earth from sea level, Mauna Kea, an inactive Hawaiian volcano, holds the record as the world's tallest mountain.

虽然珠穆朗玛峰是地球上距海平面最高的山峰,但世界最高峰却是夏威夷的一座死火山——莫纳克亚山(Mauna Kea)。

16、The time complexity of this algorithm is equal to  $O(n \log n + n \lceil d/2 \rceil)$ , if an auxiliary data structure called Delaunay Tree is used in it.

如果采用一种称为Delaunay树的数据结构来辅助点的定位,则算法的效率为 $O(n \log n + n \lceil d/2 \rceil)$ 。

17、Franklin's most famous alter ego, "Richard Saunders," authored the popular "Poor Richard's Almanack" for 25 years.

富兰克林最有名的一个变化人格名叫“查理·桑德斯”(Richard Saunders),他撰写广受欢迎的《穷查理年鉴》(Poor Richard's Almanack)长达25年。

18、In the morning we would leave Braunschweig, Martin asked me what impressed me most in Deutschland. I thought about a while and replied: "Children."

在我们要离开Braunschweig的早晨, Martin问我在德国印象最深的是什么,我犹豫了十几秒,回答道:“孩子。”

以上是简答网为您整理的aun怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于aun的用法、aun的释

义、aun的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/aun>

